

Bei dem Rudel der Wölfe

Ninja und Zauberer

Von Lawkid

Kapitel 11: die letzten Tests

Kapitel 11: die letzten Tests

Naruto und Harry standen mittlerweile wider neben den anderen Schülern, die noch den restlichen Test absolvierten müssen. Das testen ihrer Strategie war ein Schachspiel, dazu gingen sie in einem extra dafür erschaffenen Bereich und sie mussten gegen jemanden Spielen. Dieses mal aber hatte jeder einen eigenen Gegner und so stellte sich heraus, dass weder Harry noch Naruto ihren Gegner besiegen konnten. Das wahr aber auch nicht wirklich von ihnen verlangt worden, denn sie sollten nur so lange den Gegner auf halten, solange es unbedingt nötig ist. Sie schafften dies auch, wenn sie meinten das es besser ginge.

Denn immer hin haben sie es gerade noch mal so geschafft. Auch sind sie keine wirklich großen Strategen und ihre Strategien halten auch nur so lange es wirklich sein muss. Das hatten sie schon sehr früh raus gefunden, auch bemerkten dass ihre Prüfer und sie sind schon etwas verwundert. Den weder Naru noch Ray konnten Schach zu vor. Zwar hatten sie verloren, aber sie konnten ihre Gegner lange genug aufhalten. So das locker die Verstärkung hätte kommen können. Danach hatten sie wider eine Pause, in dieser Pause trafen sie sich mit den Teufeln und unterhalten sich mit ihnen. Viele ihrer zukünftigen Mitschüler starten sie an, denn bis jetzt gab es noch niemand den die Teufel schon von Anfang an respektieren und sich auch noch mit ihnen unterhalten. Auch die Lehrer merkten dies, sagten aber nichts dazu, da sie meinen das es sehr positiv ist.

Die Pause vergeht schneller als es Naru und Ray lieb war. Am liebsten täten sie noch mit ihren Freunden über diese und das reden. Denn ihre Freunde wissen eine ganze Menge über Jutsus, Rituale und Zaubersprüche. Zwar verstehen sie auch Zaubersprüche, aber dafür waren die Zwei in diesen Fach einfache ein Niete. Beide hatten nämlich keinen blasen Schiemmer wie das den funktionieren sollte. Da sie daran auch noch keine Erfahrung gesammelt hatten, wussten sie auch nicht wirklich was sie machen sollten. Ihre Freunde erzählten ihnen auch von den Schülern die dieses Jahr nach Hogwarts gehen und von den Schülern die in die Akademie gehen.

Aber nach der Pause geht es schon wieder weiter. Dieses mal mit der Ausdauerprüfung, diese war ein Streckenlauf. Wo man so lange wie einer kann durch

laufen muss. Naruto und Harry liefen ziemlich lange, wobei Harry mehr Runden lief als Naruto. Da er immer wieder von seinen Cousin gejagt wurde und deswegen eine sehr gute Ausdauer hat. Naruto wurde zwar auch immer gejagt, aber er lief dann meistens in einem Wald und konnte so seine Verfolger ab hängen. Viele der Schüler geben schon nach der 30 Runde auf, was auch wirklich nicht schlimm ist. Denn diese haben einfach keine Ausdauer und sind es auch nicht bewohnt so lange zu laufen. Die Prüfer hingegen mussten ziemlich aufpassen das sie nichts übersehen, was das Runden zählen an geht. Den sowohl Naruto als auch Harry legten ziemlich viel Geschwindigkeit in die Runden.

Die Zwei liefen ungefähr 80 Runden, als keiner mehr auf dem Platz war. Verwirrt schauten sie sich um und bemerkten nur neben bei das sie als einziger noch laufen. Irgendwann blieben sie einfach stehen und schauten sich um, dabei gingen sie schwer Atmend von der Laufbahn runter. Immer wider sahen sie sich um und liefen geradewegs auf ihre Freunde zu. Als sie dort an gekommen sind fragte Naruto "Warum schauen uns die, die ganze Zeit so komisch an?", ihre Freunde brechen in Gelächter aus und einer von ihnen sagte dann "Weil sie es nicht gewohnt sind, dass jemand so lange laufen kann. Das kommt nun mal nicht häufig vor, vor allem nicht bei denen die erst eingeschult werden.", "Aha", ist das einzige was die Zwei dazu sagen.

So verging auch die restliche Pause und sie sprachen immer wider über ihre Prüfungen, aber auch über ihre Ferien. Auch erzählten ihre Freunde ihnen eine ganze Menge über die Schule und die Schüler, auch über das Rudel wurden viele Neuigkeiten aus getauscht. Gewohnheiten und Jagderfolge und über anderes wurde geredet, aber die Aufmerksamkeit wurde von allen bei den Mädchen oder bei den Jungs, die Süß oder Nett sind, gehalten. Sie redeten über die Aktuellen Paare und die die schon länger ein Paar sind, auch die die ihrer Meinung nach nicht zusammen passen über die wurde fleißig Diskutiert.

Nach der Pause war der Hindernislauf dran. Sie waren zwar nicht unbedingt gut darin, aber sie konnten sich sehen lassen. Immer wider wichen sie Jutsus, die nicht gefährlich sind, aus oder plötzlich auf tauchende Hindernis. Sie wichen den meisten aus oder über springen sie, zwar war das nicht die Effektivste Lösung, aber dafür die schnellste. Zum Glück haben es dieses Mal alle geschafft den Hindernisse entweder auszuweichen oder sie unschädlich zu machen. Danach zogen sich die Prüfer zurück um zu entscheiden in welche Klassen die Kinder kommen. Das Ergebnis allerdings erfahren sie erst Morgen, da der heutige Tag ja schon ziemlich anstrengend und auch ziemlich aufregend war.

Naruto und Harry gingen zu ihren Freunden und redeten noch ein wenig mit ihnen. Da diese zur gleichen Zeit wie sie auf hören wurden sie auch zu gleichen Zeit abgeholt. Sie wollten unbedingt noch ein bisschen trainieren und auch noch ein bisschen mit ihren Freunden spielen. So überredeten sie ihre Eltern um noch ein bisschen die Zeit mit einander zu verbringen. Der Tag geht so da hin und am Abend lagen die Zwei dann komplett aus gepowert in ihren Betten. Auch schliefen sie ziemlich schnell ein.

+++++

Hy

Ich hoffe es hat euch gefallen und es tut mir leid, dass ich erst so spät das nächste

Kapi on stelle.
Am Samstag kommt dann das nächste Kapi.
LG eurer Lawkid